

El nuevo taller de empleo hará posible la eliminación de barreras

La Junta de Andalucía aportará 377.243 euros para esta iniciativa

F. JUAN TORRES □ PUEBLO DE GÉNAVE

Pueblo de Génave y Santiago de la Espada serán las sedes del Taller de Empleo Sierra de Segura Accesible, cuyo objetivo principal pasa por la mejora de la accesibilidad en la comarca y la incorporación al mercado laboral de las personas discapacitadas.

Aunque serán dos municipios los que acojan oficialmente el taller, los integrantes se desplazarán por toda la comarca. La iniciativa será la primera que se desarrolla en Andalucía y la segunda de ámbito nacional. A la presentación, realizada en Pueblo de Génave, asistió el delegado provincial de Empleo, Manuel León; el alcalde puenteno, David Avilés, y el presidente de la Federación Provincial de Asociaciones de Minusválidos Físicos de Jaén (Fejidif), Alfonso Huertas. La Junta de Andalucía aportará, para la viabilidad del taller, 377.243,86 euros.

Durante la presentación, realizada en el edificio Siglo XXI de Pueblo de Génave, el alcalde de este municipio y ex delegado de Empleo, David Avilés, resaltó la importancia del programa y dijo que, desde el primer momento que se lo presentaron, no dudó en apoyarlo, ya que supone una mejora de la calidad de vida y una igualdad de oportunidades para muchas personas. Por su parte, el delegado provincial de Empleo destacó la importancia del taller por la repercusión que tendrá en toda la población de la Sierra de Segura, así como en el turismo, además del fomento de empleo y la educación en valores como el respeto y la igualdad, desde el punto de vista de la accesibilidad. Alfonso Huertas habló de su presupuesto, su ámbito geográfico, sus intervenciones, su cronología, su alumnado y su profesorado, entre otros aspectos. Solicitó la vinculación de los ayuntamientos



PRESENTACIÓN. El Taller de Empleo Sierra de Segura Accesible contará con sedes en Pueblo y Santiago.

y entidades para que atiendan las prioridades que se presenten durante el desarrollo del taller. Pidió aportación de materiales e ideas y sugerencias, por parte de los ayuntamientos y sus vecinos, para conocer, de primera mano, los lugares más precisos donde se debe intervenir con el programa.

El taller de empleo contará con seis monitores, diecinueve alumnos y con una duración de 1.920 horas. De ellas, doscientas setenta se destinarán a la formación complementaria y el resto al aprendizaje de cómo colocar el solado y alicatado, un aspecto sobre el que el alumnado recibirá formación. Los participantes percibirán casi mil euros brutos mensuales durante la duración de la iniciativa de inserción laboral.

Estudio en la comarca para elaborar un censo

La Asociación Comarcal de Personas con Discapacidad Sierra de Segura (Acopadis) presentará a la sociedad serrana un proyecto, consistente en la elaboración de un censo, tras un estudio en la Sierra de Segura de las personas con discapacidad física y orgánica, en situa-

ción de dependencia y con movilidad reducida. Con este estudio se pretende obtener los datos suficientes para poder realizar un trabajo muy cercano con la población que demanda una ayuda y que desde Acopadis se ofrece. La primera ronda de contactos con los municipios comen-

zará el próximo jueves, día 29, a las cinco de la tarde, en el teatro de Torres de Albánchez. El martes, día 4 de diciembre, se presentará el proyecto en Benatae, a las once de la mañana, en la Casa de la Cultura y, a las cinco de la tarde, en el salón de plenos del municipio de Génave.